

Tage der Orientierung

Tage der Orientierung sind eine außerschulische Jugendbildungsveranstaltung des Kirchlichen Jugendbüros in Zusammenarbeit mit Pfarrei und Schule. Sie bieten Jugendlichen die Möglichkeit, sich mit aktuellen Fragen, Problemen und dem Glauben auseinander zu setzen.

Ziel ist es, den Jugendlichen in einer entscheidenden Lebensphase Hilfestellung zu geben, damit sie ihre Lebenssituation bewusster wahrnehmen und bewältigen können.



Inhalt der Maßnahme sind die Jugendlichen selbst mit ihren Fragen und Themen, deshalb werden die Themenschwerpunkte von den Jugendlichen selbst ausgewählt.

